

glos (98 ptas.) y compra de serrín para calefacción (70 ptas.).

Estos fueron esencialmente los Ingresos y Gastos del año 1940. Innúmeras fueron las ilusiones y realidades que tuvieron que ser cercenadas; muy lenta fué la marcha; año duro, crítico y difícil fué en verdad, económicamente, este año. Sin embargo, los espíritus que en él se forjaron, lo fueron con lo que les da mejor temple: la adversidad y las dificultades.

Año 1941

Prosigue en este año la heterogeneidad y extrema variación en las cantidades ingresadas y pagadas a los meses del mismo; de 495'90 ptas. ingresadas en julio se va a un ingreso de 9.603'40 ptas. dos meses después, asimismo en los Gastos de 192'95 pagadas en febrero se llega a 9.593'10 en septiembre. Comparando los demás meses, tanto en los Ingresos como en los Pagos se observan parecidas variaciones, demostrando ello también que continúa aún rigiendo casi exclusivamente la frase antes dicha, vislumbrándose, empero, sobre todo al final del ejercicio, una pequeña cantidad de gastos que se pueden considerar ya como ordinarios o de otra forma dicha «presupuestables».

Consecuencia de la disposición emanada del Excelentísimo señor Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Correa, un fundamental acontecimiento acaece en este año: el que por parte del Excmo. Ayuntamiento de nuestra ciudad sean entregadas mensualmente al F. de J. la cantidad de 392'65 pesetas, que corresponde a la doceava parte del importe de 0'5 % del Presupuesto de Ingresos de la Corporación Municipal, destinado al Frente de Juventudes por el orden antes dicha. Ello permitió tener ya un ingreso regular, que aunque ínfimo para las necesidades de F. de J., hizo posible un inicio de estabilización, permitiendo satisfacer unas necesidades latentes y ordinarias que anteriormente les hemos dado el nombre de «presupuestables».

Ingresos

Los correspondientes a **Enero** (731'25 ptas.) fueron debidos en 700 ptas., o donativos dados por los comercios de la ciudad a la cuestación que, como complemento a la Postulación, se realizó en los últimos días de Diciembre y primeros de Enero. Los del mes de **Febrero** fueron abonos por regularización de cuentas con la Jefatura Local; en **Marzo**, de un total de 855'25 ptas., 785'05 lo fueron por el abono realizado por el Excmo. Ayuntamiento de la subvención de Enero y Febrero. El importante ingreso de **Abril** fué debido casi exclusivamente al resultado de las Caramellas (2.099'70 ptas.), la cuestación de la Fiesta del Libro (537'55 ptas.), la subvención mensual (397'40 ptas.) y la expendición de carnets (50 ptas.); **Mayo** sólo se limitó a ingresar la subvención ya sabida (392'65 pesetas) y el resultado de expedición de carnets. En **Junio** hace aumentar los ingresos, el cobro de 8 ptas. por cada uno de los 63 camaradas que asistió al Campamento de «Nuestra Señora de Montserrat» (504 pesetas), y lo entregado por el Excmo. Ayuntamiento como primer premio de Caramellas y obsequio (125 pesetas). **Julio** sólo ingresa la subvención, algunos carnets y el resultado de varios festivales deportivos; en **Agosto** se regulariza la situación de Caja, ingresándose la subvención de Julio (hasta este mes se anotaba la de los meses anteriores) y la del mes corriente (Agosto). El formidable ingreso de **Septiembre** se debe principalmente a un donativo de la Jefatura Provin-

cial del Movimiento (5.000 ptas.) y al resultado económico de la Postulación Pro-Campamentos realizado el 31 de Agosto (3.034'40 ptas.); completaron la cantidad, los donativos de las Sociedades Recreativas de nuestra ciudad (512 ptas.), los de varios señores de la localidad, la subvención mensual y la extraordinaria de la Fiesta Mayor (295'60 ptas.). En **Octubre** ascendieron los ingresos a 977'65 ptas., como consecuencia, principalmente, del cobro de 10 ptas. por derecho de uso del pantalón de pana entregado a los cadetes (810 ptas.), y la expedición de Tarjetas de Natación (92'40 ptas.). **Noviembre** contabilizó otro donativo de 5.000 ptas. de la Jefatura Provincial del Movimiento y la Subvención del Excmo. Ayuntamiento correspondiente a Octubre (392'65 ptas.); finalmente **Diciembre** ingreso el resultado de la Postulación Oficial (1.761'30 ptas.) realizada el día de Nuestra Señora de la Inmaculada Concepción, y otros varios pequeños ingresos.

Gastos

El importe de 1.724'60 ptas. pagadas en **Enero** son debidas a compra de material deportivo (534'25 ptas.), de 40 fusiles-juguete para flechas (480'25 ptas.), pago de 10.000 emblemas gastadas a la pasada postulación del 26 de diciembre de 1940 (200 ptas.), compra de una corneta (99 ptas.), de libros nacional-sindicalistas (177'40 ptas.) y otros pequeños gastos. En **Febrero** no permite las disponibilidades económicas realizar otro gasto que la compra de una carabina de aire comprimido y material deportivo. En **Marzo** se abona una factura de 200 ptas. del albañil y otra del pintor (60 pesetas); se compra una corneta (99 ptas.), se abonan 100 ptas. por la confección de carnets y el resto sirve para satisfacer buen número de gastos diversos. **Abril** debe satisfacer el pequeño obsequio a los camaradas componentes de la Sección Coral (268 ptas.), propaganda y material para el Coro (barretinas, cesta, estandarte, etc.) y abono a los señores músicos acompañantes de dicho Coro, pagando además las flores- insignias de la cuestación de la Fiesta del Libro (100 pesetas), medallas y copas del IV Campeonato Local de Atletismo y multitud de otros pequeños gastos. En **Mayo**, 164'90 ptas. de material atlético, 668 de impresos diversos, 140'50 ptas. por factura del albañil y otros numerosos y varios pagos que sería prolijo enumerar, completaron la cifra de lo gastado en el mismo. El Campamento «Nuestra Señora de Montserrat» recarga los pagos de **Junio** en 455'50 ptas. por viajes, 250 ptas. por alquiler del camión y 333'70 por suministro y gastos diversos; además, es abonado en este mes un remiendo de los zapatos de balompié (125 pesetas), un sencillo obsequio al maestro de la Sección Coral (200 pesetas) y otros gastos más. En **Julio** se observa una disminución en los gastos, debidos en parte al pago de la primera anualidad (tomo I al XII) de la Historia de la Cruzada Española (200 pesetas) y el resto por buen número de facturas varias. **Agosto** tiene parecidas características que Julio, gastándose lo anotado (623'20 ptas.), en buen número de pequeños pagos (viajes de los equipos deportivos, lavar material deportivo, impresos diversos, material sanitario, festivales, etc., etc.). En **Septiembre** se realiza el gasto mayor del año, pagándose facturas por un valor de 9.593'10 ptas.; se compran en este mes 120 pantalones de pana para cadetes (3.360 ptas.), una máquina de escribir «Royal» (2.350 ptas.), pagándose además importantes facturas de carpintero (346 pesetas), pintor (365 ptas.), libros (200 ptas.), teñir pantalones (300 ptas.), copas y medallas para los festivales de la Fiesta Mayor (795'60 ptas.), em-